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Bonjour, je souhaite déposer mon avis favorable concernant le projet de Virginie et 
François DEPOERS. J’ai déjà pu visiter à de nombreuses reprises les installations 
actuelles et ai pu constater que ce sont deux jeunes éleveurs respectueux des 
animaux et de l’environnement. Leur projet d’agrandissement est un projet longuement 
réfléchi qui permettra l’installation d’une jeune agricultrice et également la 
pérennisation de leur exploitation. Ce projet tient compte des normes strictes en 
vigueur appliquées en France pour ce type d’élevage et va même au delà. De plus, ils 
travaillent avec une filière 100% locale qui va dans le sens du souhait des 
consommateurs d’aujourd’hui. Il est important d’encourager nos éleveurs français qui 
souhaitent persévérer dans cette voie. 

Cordialement. 
Caroline Vanpoulle
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